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Nªfgxmiiifl ”, Requisita providência para a poda de
árvore situada na connuência das ruas
Alfredo Pucci com :! Major Francisco
Gandra siluada em Bonfim Paulista

Senhor Presidente

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Em procurado por muradores próxwmos a rua Alfredo Pucci
cunHuenle com & Malor Francuscu Gandra no msmo de Bonflm Pauhsta que
nos aWenaram sobre a necessidade de poda de uma árvore localrzada nessa
conHuénclade mas
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%% Câmara Municipal de Ribeirão Preto
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Dama da necessldade exposta pebs moradores, 50h51m que
esta Câmara Mumclpal apmve (: p(esente requerimcnm, a fim de que se
ccmumque ao Poder Executlvo, para que Seja providenmada avahação

Requelro ainda conhecer a prewsão para os semçcs, a nm de
acompanhamos c comunvcarmos aos munimpes

Alencmsameme.

Ribewrão Preto. 28 de agosto 2019
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